

Wichtige Verhaltensregeln in Corona-Zeiten

Liebe Besucherin, lieber Besucher,

das Sozialministerium Baden-Württemberg hat am 30.06.2021 die „Corona-Verordnung Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen“ aktualisiert, die auch Hinweise zu Besuchsregelungen enthält. Besuche sollen ermöglicht werden, aber gleichzeitig weiterhin Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiter vor dem Coronavirus SARS-CoV-2 geschützt werden.

Bitte helfen Sie uns, die Patientinnen und Patienten sowie das Personal bestmöglich zu schützen und schützen Sie sich selbst!

Folgende Regeln gelten für Ihren Besuch:

- Besuche sind nur **von 15 bis 19 Uhr** möglich. Eine nicht-geimpfte/nicht genesene Person kann pro Tag zu Besuch kommen, muss sich aber **bis spätestens 12 Uhr** an der Zentrale (Buchen 06281-29-0, Mosbach 06261-83-0) anmelden. Weitere Personen mit Nachweis Impfung oder Genesenen-Status können ohne Einschränkungen während der Besuchszeit kommen (bitte nur Besuche, die mit den Patienten abgestimmt sind).
- Sie müssen sich an der Pforte melden und einen Fragenbogen zu Ihrem aktuellen Gesundheitszustand und eventuellen Kontakten ausfüllen, den Sie auch gerne schon mitbringen können. Dabei werden auch Ihre Daten erfasst (Name, Vorname, Telefonnummer, Adresse). Sie sind verpflichtet, wahrheitsgemäße Angaben zu machen.
- In der Klinik müssen Sie einen **medizinischen Mund-Nasenschutz** tragen sowie zu jeder Zeit auf die **Einhaltung des Mindestabstands** von 1,5 Metern achten.
- Vor dem Betreten der Klinik müssen Sie sich die **Hände desinfizieren**. Bitte beachten Sie Nies-/Hustenregeln und geben Sie anderen Personen sowie dem Krankenhauspersonal nicht die Hand, auch wenn es gut gemeint ist. Wählen sie stattdessen eine andere Form der Begrüßung ohne direkten Kontakt.
- Halten Sie die Hände vom Gesicht fern – vermeiden Sie es, mit ihren Händen den Mund, die Augen oder die Nase zu berühren. Vermeiden Sie Körperkontakte (z.B. Umarmungen) mit Patientinnen und Patienten.
- Sie dürfen nur den Patienten/die Patientin besuchen, für den/die Sie angemeldet sind und müssen sich auf direktem Weg zum Patientenzimmer begeben.
- Bitte nutzen Sie für Ihren Besuch die LUCA-App – entsprechende Registrierungs-Codes finden Sie in allen Bereichen.
- Begrenzen Sie Ihren Besuch bitte auf höchstens 1 Stunde und begeben sich danach auf direktem Weg zur Pforte, wo Sie sich beim Verlassen der Klinik abmelden müssen.

Besuche sind ***nicht*** möglich, wenn Sie

- die typischen Symptome einer Infektion mit dem Coronavirus, namentlich Atemnot, neu auftretender Husten, Fieber, Geruchs- oder Geschmacksverlust, aufweisen
- einer Absonderungspflicht (Quarantäne) im Zusammenhang mit dem Coronavirus unterliegen

Wir danken für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Das Team der Neckar-Odenwald-Kliniken Buchen und Mosbach